

# かけはし

飯豊町立第一小学校



平成30年 1月24日

## みんなでジャンプ！ 大好きな自分・学校に！



【千倉交歓会の様子】

校長 菅原 透

48日間の3学期がスタートしました。それに先だって1月6日から8日には千倉小学校との交歓会が行われました。44回目となる千倉の訪問者数は合わせたように44名。やははえろや雪遊びなどの雪国体験、友達と仲良く心の交流…、伝統ある行事がしっかり受け継がれました。新年早々嬉しいことでした。

さて、3学期は「みんなでジャンプ」を目標にがんばります。今年度を締めくくる今学期は、次の学年の0学期とも言われます。新たなステージを意識しながら、一日一日を大切に生活したいもの。それに向けて、子ども達と2つの重点を共有しました。

一つは、“大好きな自分になる”こと。がんばる力は自信から生まれます。人には必ずよいところがありますが、磨こうとしなかったり、疎かにしたりすれば、よさは輝きません。「自分のよいところを意識して生活すること」。その積み上げで自信は育まれます。ゴールに向かってラストスパート。前向きな生活で自分自身を伸ばし、大好きな自分になれるようにしてまいります。二つは、“大好きな学校にする”こと。本校には先輩が築き上げたすばらしい伝統があり、それをつなぐ役割が私達にはあります。児童会スローガン「元気なあいさつで心をつなぎ、明るい笑顔がいっぱいの学校にしよう」へ突き進むことは、伝統を受け継ぎ、新校舎に命を吹き込むことにもなります。一人一人が“がんばっている”と言える財産を創り、伝統を磨き上げ、新たな風をも生み出して、大好きな学校にしてまいります。

それには、児童会、6年生・5年生のリーダーシップが肝要です。この度、全国交通安全優良学校として東京の中央大会に参加し、分科会で実践を発表してきました。席上、通学班で上級生が下級生を面倒するなど子ども自ら交通安全に取り組んでいること、横断の際に止まってくださった車へお礼のあいさつをするなどの心を育む取り組みをお褒めいただきました。これぞ！伝統の力！本校の誇り！と感激いたしました。その誇りを、子どもの姿として確かなものにしたいですし、それには上級生の活躍が鍵を握ると思っています。学校にあったかい風を吹かせたい…私の願いです。自分なりに一生懸命生活し、加えて上級生のモデルが示されれば、自らの力が磨かれ伸びるのはもちろん、仲間に優しくできる心が育ち、あったかい言葉遣いや行動など「思いやる仕草」でいっぱいの学校になると信じます。

大好きな自分になり、大好きな学校にし、あったかい風の吹く3学期にしてまいります。皆様からのお力添えをよろしくお願ひいたします。「みんなでジャンプ！！」

# 第44回千倉・飯豊子ども交歓会!!

1月6日（土）～8日（月）に千葉県南房総市の千倉小訪問団のみなさん（子ども32名、引率者12名）がいらっしゃいました。1日目は自然の家で「餅つき体験」「スノーキャンドル」「さいとう焼き」を楽しみました。2日目は、学校のグラウンドで「雪合戦」「そり乗り」「スノーモービル：バナナボート体験」と雪遊びをたっぷり体験して大満足でした。一小の子ども達は、この日のために餅米と芋煮の材料の里芋を作り、食べてもらうことができました。その後は、民泊（1日間）で、各家庭ごとの計画で過ごしました。5年生の保護者の皆様のご協力で最高のおもてなしをいただきました。ありがとうございました。

山形新聞掲載 1月8日（月）朝刊



2泊3日 雪遊びや餅つき

飯豊町の  
飯豊一小と  
千葉県南房総市千倉小  
の交歓会が6日から同  
町で開かれており、両  
校の児童が雪遊びや餅  
つきなどで親睦を深め  
ている。

## 冬の大地に友情描く

\* 飯豊一小と千葉・千倉小の交歓会 \*

西市町が姉妹都市にな  
つていることから、PT

の家でスノーキャンドル

を中心に実行委員会を  
設けて毎年、交歓会を開

いている。今年は千倉小

の5年生32人が来町し、  
飯豊一小の5年生29人と

一緒に2泊3日の日程で  
冬の飯豊を楽しんでい

る。

↓ 初めての餅つき体験



↓ バナナボート最高！！



1日（木）一、四年スキー教室  
2日（金）五年千倉交歓会  
～4日（日）まで

2月 行事予定

23日	21日	20日	18日	15日	14日	13日	12日	11日	9日	8日	7日	6日	5日
（金）参観日、学年部会総会	（水）学力テスト	（火）学力テスト	（日）町スキーフェスティバル	（木）四年以上スキーレッスン	（水）一、三年スキーレッスン	（火）安全点検	（月）振替休日	（日）建国記念の日	（金）一日入学	（木）二、五年スキーレッスン	（水）六年スキーレッスン	（火）五年振替休業	（月）一、四年スキー教室

交歓会で作ったスノーキ  
ヤンドルを暖める子ども  
たち

楽しめ、飯豊一小の児童  
宅に宿泊。8日に町を離  
れる。



全校漢字テスト、委員会活動

